MONTAG, 15. JULI 2019

FLORIAN

Die Karawane rollt

Es ist wieder einmal so weit: Nordrhein-Westfalen startet in die Sommerferien und die Blechkarawane rollt Richtung ostfriesische Küste. Schon die Verkehrshinweise am Sonnabend verhießen nichts Gutes. Mehrere Kilometer Stau vor einer Baustelle auf der A 31 wurden gemeldet. Doch halb so schlimm, die Urlauber sind hier stets willkommen, schließlich sorgen sie für Belebung und sind für viele Gewerbetreibende und ihre Mitarbeiter ein wirt-schaftlicher Segen. Wer trotzdem meckert, sollte mal darüber nachdenken: Wir wohñen da, wo andere "nur" ihren Urlaub verbringen!

AUS ALLER WELT

POLITIK

Die Stromproduktion durch Windräder in der Nordsee steigt immer weiter an.

In der Region gibt es bislang keine Probleme mit den neuen E-Scootern.

Außenminister Maas will eine europaweite Koalition der Willigen bei der Seenotrettung.

NORDWEST/BREMEN

Die Plattform der AfD zur Meldung von Lehrkräften wird bislang nur wenig genutzt.

Der niederstichsische Landtag hält das Digitalradio DAB+ für einen Fehlschlag.

WIRTSCHAFT

Wo zahlen die Niedersachsen die höchsten und wo die niedrigsten Grund- und Gewerbesteuern?

An Geldautomaten wurden im ersten Halbjahr deutlich seltener die Kundenkarten ausgelesen und geklaut.

SPORT

Werder-Trainer Kohfeldt zeigt sich verhalten nach der Analyse des Trainingslagers im

Deutsche Darter brillieren bei den German Masters in Köln.

PANORAMA

Tropensturm "Barry" hat die US-Küste erreicht und bringt viel Wasser mit sich.

In Kiel protestieren Klimaschützer gegen die Kreuzfahrtindustrie.

Männer behindern die Feuerwehr beim Löschen eines Brandes.

PURE NOSTALGIE

Ostfresischer Unier, 15.07. B. Seite 1

In Rechtsupweg fanden am Wochenende die 17. Feldtage statt. Über 230 Trecker nahmen



HOCHWASSER

15. Juli: 11.16 16. Juli:

Plädoyer für die Freiheit der Kunst

AUSSTELLUNGEN Dornum und Greetsiel

Große Resonanz. Lob für das Kunstinteresse in der Region.

DORNUM/GREETSIEL/ISH

Kunst bedeutet Vielfalt und ermöglicht, sich frei auszudrücken. Wie wichtig das ist, betonten an diesem Wochenende Gitta Connemann bei der Eröffnung der Dornumer Kunsttage und Dr. Georg Ackermann, Sprecher der Greetsieler Woche, die gestern ihre Pforten öffnete. Als hätten sie sich abgesprochen, plädierten beide für die Freiheit der Kunst. "Sie fordert auf zu Toleranz und regt an zur Diskussion", sagte Ackermann. "Sie muss kritisch" und unbequem sein dürfen",

betonte Connemann.

An beiden Orten stellen je zwölf Künstler/Künstlerinnen ihre Werke aus, an beiden Orten ist eine Schule Gastgeber: In Dornum haben Besucher bis zum 4. August Gelegenheit, die Ausstellung zu besuchen, in der Greetsieler Ubbo-Emmius-Schule sind die Räume für Kunstinteressierte bis zum kommenden Sonntag, 21. Juli geöffnet. Hier zeigen darüber hinaus Schüler/Schülerinnen verschiedener Grundschulen aus der Krummhörn und aus Norden Arbeiten zum Thema "Masken." Das Interesse sowohl in Dornum als auch in Greetsiel war schon im Rahmen der Eröffnungen sehr groß. (Seiten 5 und 6).

TALEA PFLUG



Talea Pfluger von Fortuna Wird am Sonnabend beim "meine Norderney" für Aufsehen gesors einmal neunjährige Leichtathleti Wirdum rannte über die Fünftanz in 20:27 Minuten auf R

Pferd auf der Autobahn

LEER - Ein Pferd hat gestern Nachmittag seinen Halter sowie die Autobahnpolizei auf Trab gehalten. Nach einem Verkehrsunfall auf der A 31 zwischen der Anschlussstelle Veenhusen und dem Auto-bahndreieck Leer brach das Tier aus dem mitgeführten. Pferdeanhänger aus und ent-

fernte sich von der Unfallstelle. Während die Autobahnpolizei mit der Sicherung und Aufnahme des eigentlichen Unfalls beschäftigt war, konnte der Halter sein Tier wieder einfangen. Die Autobahn musste vorübergehend einspurig gesperrt werden. Weitere Angaben liegen

zur Zeit noch nicht vor.

69-Jähriger schwer verletzt

ESENS - Am späten Freitagabend wurde in Esens ein 69-jähriger Mann bei einem Unfall schwer verletzt. Beim Überqueren der Bahnhofstraße übersah der Mann ein herannahendes Auto. Durch den Zusammenstoß verletzte sich der 69-Jährige schwer und wurde vom Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht.

SSV spielt sich in Halbemond auf Rang eins

HALBEMOND/JAN - Klaus Delewski hatte den richtigen Riecher. "Die Süderneulander sind

Region feiert das 442. Schützenfest

TRADITION Heute Proklamation in Esens

ESENS/HÄ - Besser hätte der Währenddessen wurde auf